5 Hochheimer Mannschaften nehmen an der Deutschen Meisterschaft der Conger-Klasse teil

Vom 04. bis 07. September richtete die Conger-Klasse ihre Deutsche Meisterschaft am Brombachsee in der Fränkischen Seenlandschaft aus. Insgesamt 43 Conger nahmen an der diesjährigen Meisterschaft teil, darunter fünf Teams aus Hochheim. Gleich am ersten Regattatag hatten die Segler stark zu kämpfen. Es herrschten stürmische Windverhältnisse. Der Wind wehte mit dauerhaften fünf Beaufort und Böen der Stärke sieben über das Regattafeld. Wellen mit Schaumkronen überzogen den rund sieben Kilometer langen und zwei Kilometer breiten See. Es kam zu zahlreichen Kenterungen. Die Bedingungen verbesserten sich mit drei bis vier Windstärken und strahlendem Sonnenschein am zweiten Wertungstag der Congermeisterschaft deutlich. Zwei Wettfahrten wurden erfolgreich gesegelt. Nachdem am dritten Tag ein zu flauer Wind faire Wettkämpfe unmöglich machte, konnte am letzten Tag noch die sechste von geplanten sieben Wettfahrten durchgeführt werden. In der Gesamtwertung setzten sich die Vorjahresssieger Sven und Günther Naumann vom Hamburger Segel-Club durch und wurden erneut Deutscher Meister. Als beste Hochheimer Mannschaft erzielten Eberhard Schiller und Günther Meissner den achten Platz. Thomas Hartmann erreichte mit Vorschoterin Susanne Schäff Rang 14, gefolgt von Bernd Trost und Carsten Will auf dem 20. Platz.

Bereits am Wochenende 23./24. September finden die nächsten Qualifizierungsläufe zur Conger-DM 2007 in Hochheim statt. Die Stadtmeisterschaft zählt für die Conger als Ranglistenregatta. Die Hochheimer Stadtmeisterschaft ist zudem eine offene Regatta, an der jeder Hochheimer Bürger, der im Besitz eines SBF Binnenscheins oder seines Vorläufers (A-Schein) ist, teilnehmen kann. Es kann mit verschiedenen Bootstypen gestartet werden. Diese werden dann nach Yardstick gewertet. Wer Interesse hat, an der Stadtmeisterschaft teilzunehmen oder wer das Segeln lernen will, kann sich bei Gerd Stöckl melden (mail: gerd@buegro.de oder Tel.: 06146/4843). Die neuen Ausbildungskurse beginnen im Segelclub Hochheim Mitte Oktober.

Bettina Kretschmann, SCHo



Im Vordergrund die beste Hochheimer Mannschaft, Eberhard Schiller und Günther Meissner, wie sie bei starkem Wind eine Tonne umrunden

Die Teilnehmer vom Segelclub Hochheim bei der DM der Conger auf dem Brombachsee

